



## 教育活動へのご協力有り難うございました！！

二学期の学校生活もあと一週間となり、児童が心待ちにしている冬休みが訪れます。個人懇談会とともに、通知表もお渡しいたしますが、保護者の皆様には、ご家庭でお子様と一緒に2学期をふりかえる場を持ち、**保護者として2学期の成長や努力してきたことの頑張りを褒めてあげて欲しいと思います。**また、改めたりもう少し努力できたりしたらよい点についても、お子様の思いを聞きながら、**保護者としての思いや願いをしっかりと伝えていただきたいと思います。**このことにより、お子様の3学期や新しい年の大きな成長につながると考えています。

さて、蕪城小学校の2学期は、おかげさまで大きな事故やケガがなく終えようとしています。勿論、たくさんの児童がいる訳ですから、毎日、小さなケガや友達との仲違い等、トラブルは絶えませんでした。心や体に傷を負うこともありました。一人一人様々なことを抱えながら毎日を過ごしてきました。また、自分自身と葛藤しながら、その困難を乗り越えようとしてきました。私たち教職員は、児童はトラブルや自分自身と向き合う経験等を通して、少しずつ成長していくものだと考えています。**ご心配やご不安を感じながらも、温かく見守っていただいた保護者の皆様には感謝しかありません。**

また、保護者、地域の皆様にはゲストティーチャー等として、学校の教育活動にご支援いただきました。現在2年生の「九九習熟」のお手伝いをしていただいております。教職員以外の方々から認めていただく機会となり、児童はいつも以上に張り切っているようです。その他にも、今年度は**愛校作業に多くの地域の方々が参加していただき、とても心強く感じました。**今後とも、本校へのご支援を宜しくお願ひいたします。



ふりかえりますと、今学期は「鍛える」と銘打って、1学期の「そろえる」で培った学習・生活の土台を支えに、「自分で鍛える」、「仲間と鍛え合う」ことに取り組みました。「自学に取り組み、努力する」「自分から友達に聴いて理解する」「運動会や持久走で力を出し切る」「友達の良さを取り入れ、自分もレベルアップする」「友達と一緒に頑張る」等の姿を見せてくれました。**3学期は「のりこえる」をキーワードにして、学習、生活、特活等において児童に任せる場を確保し、試行錯誤しながら自分たちでやり切る、「主体的な姿、粘り強さ」を求めて児童に働きかけていきます。**

### 冬休みに向けてのお願い

いよいよ冬休みを迎えます。ご家庭でインターネットやゲーム利用のルール、マナー等をお子様と再度確認され、他の人を傷つけたりトラブルに巻き込まれたりせず、安全に楽しく過ごせるよう、ご家庭で対応していただくようお願いいたします。冬休み中の事故や事件に十分注意していただき、安全に健康で皆様が良き新年を迎えられることを祈念しております。